

de que Alemania ha prometido a la Holanda que mientras ésta se mantenga en la neutralidad respetará todos sus derechos.

Empréstito alemán
Noticias de Berlín dan cuenta que Alemania ha contratado el cuarto empréstito consistente en bonos del Tesoro imperial al 4 y medio por ciento, y títulos del empréstito del 5 por ciento.

El tipo de emisión de los bonos del Tesoro quedará anotado en el Catastro de la Deuda imperial al cambio de 98'80.

Nombramiento de generales de Austria-Hungría
Ginebra.—Comunican de Viena que ha sido nombrado general de infantería al conde de Beck; general de caballería al archiduque José Fernando; general de infantería al conde de Paar; general de artillería al barón de Belbas y concedido el grado de coronel general al barón de Koevess.

Madrid 3 a las 20

Comunicado francés
Paris.—Un comunicado oficial de las tres de la tarde dice que en la región norte de Verdun la artillería alemana se mostró extraordinariamente activa atacando al foso y sector de Donaumout que comprenden dicho pueblo y el antiguo fuerte del mismo nombre.

Los ataques de la infantería alemana se redoblaron durante la tarde de ayer con gran violencia en un pueblo situado al nordeste del fuerte.

Después de numerosas tentativas infructuosas los alemanes han conseguido avanzar.

El combate continúa librándose en la única calle del pueblo.

Al este de Donaumout también fue atacada las posiciones con furia.

Estos ataques han sido contenidos y el enemigo ha tenido que retroceder.

En las alambradas hay cadáveres destrozados que prueban la violencia e intensidad del bombardeo.

Durante la noche el fuego de la artillería francesa ha invadido el éxito de dichos ataques.

Detalles del ataque alemán a Verdun
Nauen.—Los alemanes han ocupado frente a Verdun 170 kilómetros cuadrados.

El terreno de la zona avanzada del Norte y del Este de Verdun están en poder de los alemanes.

Los franceses dejaron las posiciones avanzadas abandonadas y en ellas encontraron los alemanes abundante material de guerra.

El bombardeo de que los alemanes hicieron objeto a Verdun el día 23 se oía desde Ziegenhai y Marburgo, poblaciones situadas a trescientos kilómetros de distancia.

Las pérdidas francesas
Nauen.—Inglaterra estima que los franceses han perdido 63.000 hombres.

Muerte de la Reina de Rumania
Nauen.—Ha fallecido la Reina viuda Isabel de Rumania.

Obispo festejado
Nauen.—El Arzobispo de Colonia Cardenal Hartmann impuso el palio al Obispo Trier, con motivo de celebrar éste, el quincuagésimo aniversario de su vida sacerdotal.

Poincaré y Joffre en Verdun
Paris.—El Presidente de la República M. Poincaré marchó el martes al frente de Verdun.

Llegó a Revigny, donde condecoró a varios jefes y oficiales.

Desde Revigny marchó a Verdun y a la región fortificada que rodea la ciudad.

Allí le recibió el Gran Cuartel General.

El general Joffre visitó a los cuerpos de ejército que operan en las dos orillas del Mosa y en el norte de Verdun.

El generalísimo rogó a los jefes que felicitaran a los oficiales y soldados que han demostrado su valor.

Madrid 3 a las 24

Buques corsarios alemanes. Embarcación hundida
Paris.—Comunican de Londres que se ha advertido la presencia de dos buques sospechosos frente a Dunkerke, creyéndose que son dos corsarios alemanes.

Frente a dicho puerto ha sido hundida una embarcación, creyéndose que ha sido torpedeada.

Movimiento de tropas hacia la región de Iser
Amsterdam.—Dicen que algunas divisiones alemanas de Lieja han sido enviadas a la región de Iser.

Se observa gran movimiento de tropas hacia dicha región, donde se trabaja con gran actividad en la construcción de trincheras.

Nueva línea férrea
Atenas.—Cien mil austriacos,

búlgaros y turcos que se hallan en Brest han construido en dos meses una nueva línea férrea que une el interior con el Bassan y Berat.

Un hidroavión alemán en el Sudeste de Inglaterra
Londres.—Un hidroavión alemán ha arrojado doce bombas sobre la costa Sudeste de Inglaterra destruyendo cinco casas.

Se desconocen el número de víctimas causadas.

Bombardeo en la costa belga
Amsterdam.—Una división de buques ingleses ha vuelto a bombardear la costa belga.

Se desconocen los resultados.

Comunicaciones interrumpidas
Londres.—Las comunicaciones marítimas entre Inglaterra y Holanda se han interrumpido a consecuencia de la campaña submarina iniciada por Alemania.

Lo que dice la «Gaceta de Ginebra»—Nuevos submarinos alemanes
La Gaceta de Ginebra dice que todavía no ha terminado la guerra pues además de la campaña de tierra los alemanes han comenzado otra por mar valiéndose de poderosos submarinos.

Se asegura que los nuevos tipos de submarinos alemanes que acaban de construirse tienen potencia suficiente para ir hasta Nueva York volviendo al punto de su procedencia sin necesidad de auxilio alguno, solo con sus propios medios.

Servicio directo del extranjero via París-Barcelona
Barcelona 3 a las 23

Corsarios alemanes hacia el Atlántico
Paris.—Telegrafan de Boulogne-sur-Mer que ha sido visto un corsario alemán salir del canal de la Mancha y en dirección al Atlántico.

Los pescadores dicen haber visto otros dos buques, que parecían corsarios, en la misma dirección.

Proceso contra dos coronels.—El informe del fiscal
Berna.—Se ha celebrado la vista del proceso incoado contra dos coronels acusados de revelar los secretos sobre las posiciones francesas en beneficio de Alemania.

El Tribunal ha absuelto a los dos acusados, pero el Consejo federal les ha ordenado que pasen a la reserva.

Además el mismo Consejo impone al General Wille, veinte días de arresto.

Se ha comentado mucho que en el informe del fiscal de dicho proceso, éste haya dicho que Inglaterra con sus medidas causa graves vejaciones a Suiza.

Inglaterra paga la guerra
Londres.—En la Cámara de los Comunes el Ministro de Hacienda M. Mc Kenna ha dicho que ningún aliado podría continuar la guerra sin la ayuda financiera de Inglaterra.

En realidad, ha añadido, ésta es quien paga la guerra.

Evaacuación de Treblanda
Petersburgo.—La población civil de Treblanda, población turca del litoral del mar Negro, ha evacuado la plaza.

Escenas horribles en el Parlamento francés
Berna.—Noticias particulares dicen que en la Cámara francesa algunos diputados pidieron una investigación sobre el Alto mando Militar en especial en el sector de Verdun.

Esta petición dio lugar a escenas horribles que la censura ha impedido transmitir.

Juicios de la prensa francesa sobre el ataque a Verdun
Paris.—La prensa francesa sigue comentando preferentemente la situación de Verdun.

Le Journal dice que no comprenden como ciertos diarios se han apresurado a proclamar la derrota de los alemanes.

Es preciso, añade que los franceses no pierdan la serenidad.

Le Journal des Debats no se explica la pasividad de las tropas francesas ante el avance rápido del ejército del Kronprinz en Wewre.

Le Nouvelliste dice que los alemanes saben que el Alto Mando francés está lleno de preocupaciones.

Una de ellas es empeñarse de sostenerse en Verdun cuando la prudencia elemental aconseja evaacuarlo.

Le Temps dice que la situación es seria, pero satisfactoria para las armas francesas.

Juicios de la prensa alemana sobre el ataque a Verdun
Amsterdam.—Comunican de Berlín que la prensa de aquella capital dice que el ataque a Verdun es una serie de operaciones.

Nada de extraño tiene que se

lleven a cabo con ciertos intervalos y con poca actividad.

Hasta ahora se cumple con toda puntualidad el programa del Estado Mayor.

Cada día, terminan los periódicos alemanes, se obtiene un resultado ventajoso.

Detención de espías alemanes
New-York.—Han sido detenidos dos jóvenes que estaban acusados de haber cometido una estafa.

Les han sido ocupados unos planos de los fuertes de New-York.

Los detenidos dicen ser oficiales alemanes, pero se duda que lo sean realmente.

Política
Madrid 3 a las 5

Dimisión del señor Merino
Se considera irrevocable la dimisión del señor Merino del cargo de Gobernador de Madrid.

Madrid 3 a las 16'30

Sobre la dimisión del señor Merino
No hay nada resuelto respecto a la admisión de la dimisión que tiene presentada el gobernador civil don Fernando Merino, conde de Sagasta.

La exportación de mulas
El ministro de Hacienda don Miguel Villanueva, ha declarado que desde que está encargado de la cartera de Hacienda no se ha autorizado la exportación de mulas libre de derechos.

Manifestaciones del señor Alba
El señor Alba ha declarado que es injusto que con motivo de las cuestiones de subsistencias y de la crisis del trabajo, la prensa pretenda envolver al Gobierno en responsabilidades políticas.

Las causas se deben a la situación de la guerra y a la política económica del año fitimo.

Añadió el ministro que mañana se reunirá el Gobierno con los sindicatos trigueros.

Según las impresiones recibidas de provincias hay trigo sobrante de la última cosecha.

Los obreros proyectan una manifestación para el próximo domingo pero no podrá ser a causa del Carnaval.

Dijo además el señor Alba que cree que la dimisión del gobernador señor Merino obedeció a motivos ajenos a la mendicidad.

Se propone el ministro crear una prefectura en Madrid.

Madrid 3 a las 24

Visitas a Romanones
El Presidente del Consejo señor conde de Romanones pasó la tarde en el ministerio de Estado.

Le visitaron el embajador de los Estados Unidos con el agregado comercial celebrando una larga conferencia.

Después le visitó el señor Alba quien al salir nos dijo que las últimas noticias de Valencia acusaban mejores impresiones.

Nos añadió que han empezado los preparativos electorales.

Los transportes marítimos
Madrid 3 a las 20

El decreto sobre transportes marítimos.—Como estará formada la comisión.—Sus atribuciones
El decreto sobre transportes marítimos crea una comisión que entenderá en cuanto se refiere a la regularización de los transportes marítimos, principalmente de trigo y carbón.

Presidirá dicha comisión el Director de Comercio y se compondrá de representantes de los ministros de Hacienda, Marina y Gobernación, Presidentes de las Cámaras de Comercio de Madrid y de la Industria de Barcelona.

Idem de la Asociación general de Agricultores.

Idem de los navieros españoles y de los consignatarios de Barcelona.

Será la misión de la Junta organizar los transportes dándoles las siguientes facultades:

Utilizar los buques de la flota mercante española que representen una capacidad de cien mil toneladas, exceptuándose de esta proporción los buques de las empresas navieras suministradas que realizan servicios fijos.

Fijar cada mes los precios de los fletes.

Recibir, clasificar y despachar los pedidos de tonelaje de importadores de trigo y carbón.

Podrá ampliarse el número de mercancías alimenticias pidiéndolo a las entidades de comercio e Industria.

Ordenar los viajes de los buques procurando la mayor baratura.

Nombrar el personal necesario para realizar este servicio fijando la retribución.

Fijar el máximo de venta de mercancías.

Se autoriza al Gobierno para subvencionar los buques de las compañías subvencionadas.

Se autoriza a los navieros para concertar entre ellos y señalar los buques que deben hacer este servicio.

Se determina la penalidad aplicable a quienes presenten datos inexactos y también la cuantía de la multa que se impondrá a los importadores que vendan mercancías a mayor precio que el fijado.

La Junta se constituirá tres días después de la publicación de este decreto.

La huelga general en Valencia
Madrid 2 a las 24

Obreros al trabajo
Comunican de Valencia que en la fábrica de productos químicos de los señores Trenor y Noguera se ha reanudado el trabajo con aumento de jornal a los obreros.

Madrid 3 a las 16'30

Pita aérea.—Manifestación ruidosa.—Gargas.—Pidiendo la destitución del gobernador.—Las huelgas.—Estados que van a otros puertos.—Acuerdos del Ayuntamiento
Dicen de Valencia que se organizó una pita aérea anteayer contra el gobernador, habiéndose recrudecido ayer extendiéndose por todos los barrios.

Luego se organizó una manifestación con toda suerte de instrumentos de ruido recorriendo varias calles.

La Benemérita les saltó al encuentro en la plaza del Mercado, dando algunas cargas.

Los manifestantes se rehacieron frente al teatro Principal creyendo que el gobernador asistía a la función en la que tomaba parte Tittaruffo, dándose nuevas cargas reanunciando la tranquilidad.

Por la madrugada se reunieron los torneros y moldeadores de hierro pidiendo aumento de jornal.

La Juventud Valenciana ha telegrafado al conde de Romanones pidiendo destituya al gobernador.

La huelga se ha extendido a Silla, Corroja, Burjassot y Godella.

La capital presenta igual aspecto. Solo circulan algunos coches particulares con un letrero que dice «Médico».

No circulan tranvías por el interior ni tampoco en algunos pueblos de los alrededores, únicamente el tranvía del Grao y el Caballal.

Con motivo de la huelga muchos barcos marchan a fondear a otros puertos.

A primera hora se han notado conatos de desorden en la plaza del Mercado y calle de San Vicente, produciéndose alarma.

Llegaron a la estación las autoridades.

El Ayuntamiento acordó anoche pedir la exención de subastas para el arriendo de obras públicas y eximir de impuestos las obras de revoque de fachadas, fomentar las obras públicas y solicitar recursos del Gobierno para mejorar la situación económica del municipio y facilitar trabajo a 400 ó 500 obreros.

En la calle de Ramón Juan se improvisó un pequeño mercado.

Un grupo de mujeres obligó a las vendedoras a retirarse.

En la plaza del Mercado una mujer que iba a comprar pan fue atacada de un accidente, produciéndose gran alarma creyendo que había muerto a consecuencia de una carga de la Benemérita.

Madrid 3 a las 16'30

La «Gaceta»
La «Gaceta» de hoy publica las siguientes disposiciones:

Un anuncio del ministerio de Marina de Portugal dictando disposiciones relativas a la entrada de buques en el puerto de Lisboa.

Un anuncio del gobierno inglés adicionando y modificando la lista de mercancías cuyo exportación está prohibida.

Las cigarreras madrileñas. Las cigarreras se muestran agitadísimas.

El conde de Romanones ha dispuesto que se les conceda cuanto sea razonable.

Parece que en el pleito de las cigarreras se han mezclado elementos extraños para escitarlas.

Los metalúrgicos
El señor Villanueva sigue sus gestiones para la solución del asunto de metalúrgicos y siderúrgicos.

El ma regía
Del ministerio de Instrucción pública se han firmado varios decretos que carecen de importancia.

TEATRO VICTORIA
SABADO 4 MARZO
Baile de Máscaras de 9 a 1
Domingo de 3 y media a 11 gran programa de cine
LA PELICULA DE 1.500 METROS
BAJO LAS ALAS DE LA MUERTE (Entrada 10 céntimos)

ASISTENCIA PALMESANA
BAILES DE MASCARAS
Esta noche a las ONCE BAILE

Antonio Oliver Frontera
Médico internista, especialista en enfermedades del
ESTÓMAGO
CALLE DE LA PUREZA, NUM. 10 CONSULTA DE 11 A 14

Regalo regio
El Rey ha regalado al general Marina las insignias de la gran cruz de San Fernando.

Cable interrumpido
Se ha dispuesto que mientras subsista la interrupción del cable de Melilla se curse el servicio por Algeciras y Ceuta.

Madrid 3 a las 24

Una draga
Dicen de Cádiz que ha llegado a aquel puerto procedente de Holanda la gran draga adquirida por concurso con destino al servicio de los arsenales de la Carraca.

Dicha draga ha sido remolcada por los vapores de la casa constructora.

Las cigarreras han depuesto su actitud
Las cigarreras después de la entrevista con el Conde de Romanones han depuesto su actitud de protesta habiendo reanudado el trabajo esta tarde.

A pesar de ello sigieren las precauciones dentro de la fábrica.

La suscripción de Obligaciones del Tesoro
La suscripción de Obligaciones del Tesoro obtenida ayer en provincias asciende a 941.000 pesetas.

La obtenida hoy en Madrid asciende a 4.451.500 pesetas.

El total de la suscripción en tres días asciende a 63.582.500 pesetas.

Noticias sueltas
Madrid 2 a las 24

Tumulto en la fábrica de Tabacos.—Visita de las cigarreras a Romanones.—Este no accede a sus pretensiones
En la tarde de hoy ha habido un tumulto en la fábrica de Tabacos para protestar contra la forma como ha liquidado la Compañía la caja de auxilios.

Una comisión de cigarreras visitó al Conde de Romanones quien no accedió a las pretensiones de las operarias.

Esto exasperó a sus compañeras que pretendieron lanzarse a la calle en manifestación.

Las autoridades trataron de calmar los ánimos de las operarias que continuaron dentro de los talleres promoviendo escándalo.

La suscripción de obligaciones
La suscripción de obligaciones del Tesoro en provincias durante el día de ayer ascendió a pesetas 12 617.500.

Con la suscripción anteriormente y lo suscrito durante la mañana de hoy en Madrid la suscripción asciende a 56 380.500 pesetas.

Las peticiones de hoy ascienden a 7.281.500 pesetas.

La mayor parte de la cantidad suscrita corresponde al Banco y a las sociedades.

Concesión de la Gran Cruz de Isabel la Católica
S. M. el Rey ha firmado hoy los Reales decretos concediendo la Gran Cruz de Isabel la Católica al señor Gutierrez Higuera, ministro de España en Holanda, y a don Emilio Palacios, jefe del gabinete político del ministerio de Estado.

Reglamento del Cuerpo de obreros torpedistas de la Armada
El Rey ha firmado hoy el Real decreto aprobando provisionalmente el Reglamento del Cuerpo de obreros torpedistas de la Armada.

Noticias del Extranjero
Madrid 3 a las 16'30

La reina madre de Rumania ha muerto
Acaba de recibirse un telegrama de Bukarest dando cuenta de que ha fallecido la reina viuda Isabel de Rumania que hizo célebre en el mundo de las letras el pseudónimo de «Carmen Silva».

Barcelona 3 a las 23

Autor francés muerto
Paris.—Ha fallecido el eminente actor de la Comedia Francesa M. Monnet Sulley.

Tenia actualmente 75 años.

COBRESPONSAL

Noticias de Barcelona
Barcelona 3 a las 22

Los intentos de huelga general han fracasado
Los propósitos de huelga general para hoy que existía por parte de algunos han fracasado.

Solo pequeños grupos de carpinteros y lampistas han recorrido los talleres excitando al paro empero no han logrado éxito en sus tentativas.

La policía ha practicado dos detenciones.

Coacciones
Un grupo de obreros huelguistas quiso impedir los trabajos que se realizaban para arreglar el paseo de Gracia para el carnaval pero no ha logrado su objeto.

En la calle de Fernandino han sido detenidos dos cerrajeros por ejercer coacción.

Se proyectaba un movimiento revolucionario en Barcelona.—Detención de conocidos agitadores
El gobernador civil señor Suárez Inclán hablando con los periodistas ha manifestado que tiene pruebas de que se proyectaba un movimiento, no obrero, sino revolucionario.

Ha añadido que sabe quienes lo organizaban y cuales eran sus propósitos pero que ha adoptado las medidas necesarias para hacer fracasar el movimiento.

Lámparas, arañas y aparatos
ULTIMAS CREACIONES
EL AGUILA, BROSSA, 30

¿QUIERE USTED
tener la seguridad de tomar CAFE absolutamente puro y CHOCOLATES de verdadero cacao?
PIDALOS EN LA
CASA LLOFRIU
Raimundo Piña
Médico especialista en electricidad, enfermedades secretas y de la matriz.
Rayos X de gran potencia
Curación de las enfermedades agudas y crónicas de los aparatos respiratorio, digestivo, nervioso, oseo articular y genito-urinario, de los de la piel, ojos y fosos nasales.
Curación radical de las hemorroides (MORENES)
Carrió, 7, 2.º De 10 a 1 y de 4 a 6

El Doctor López Campello
Profesor y Secretario del Instituto Rubio de Madrid
tiene abierta su consulta de enfermedades del
Estómago, Intestino e Hígado
en ALICANTE: calle de San Fernando, número 35.
De 9 a 12 y de 3 a 5, excepto los domingos.
Doctor AYUSO
Especialista en enfermedades de los ojos
CONSULTA DE 11 A 1
Plaza del Restriello, 9, 2.º
(Esquina Colón)

